

島々の話題 ISLANDS' TOPICS

魚島開発センターにおいて、愛媛県総合科学博物館より講師を招き、夏休み子供教室「科学マジック実験ショーアクション！」が開催されました。今回は、身近にあるものを使って音を出すマジックや液体のマジックなど不思議な科学現象の実験を行いました。特に音のマジックでは、ストローや紙などの身近にあるものを使って、波や小鳥などの擬音を出す実験は大変興味を持つてありました。科学の不思議さを学びながら笑顔あふれるにぎやかな教室となりました。



8/3
《魚島》

科学マジック実験ショーアクション！

弓削小中学校グラウンドにおいて、恒例の第12回ゆげOBサッカーフェスティバルが開催されました。

今年は、各地域別の6チームに分かれての熱戦が繰り広げられ、参加者は昔を思い出し一生懸命ボールを追いかけ、好プレーや時折見せる珍プレーを楽しみながら気持ちの良い汗を流していました。



8/13
《弓削》

弓削OBサッカーフェスティバル

岩城総合運動場野球場と小学校グラウンドにおいて、第54回上島町いわぎ野球大会が開催されました。

毎年お盆の恒例行事となっている野球大会を楽しみにしている人も多く、当日は大変暑い中でした。が、8チームが熱戦を繰り広げました。



8/14
《岩城》

上島町いわぎ野球大会

せとうち交流館において弓削高校音楽部サマーコンサートが開催されました。

コンサートでは、8月に出場した吹奏楽コンクール曲の「ラブソディーイン・ブルー」を始め、「演歌メドレー」、「島唄」などの演奏、「手紙」の合唱を披露しました。

会場に集まつた約100人の方は、素晴らしい音色に耳を傾けていました。



8/9

弓削高校音楽部サマーコンサート

高原・大谷チーム 優勝・西チーム 準優勝：

8/14

《弓削》

ゆげふるさとソフト

弓削小中学校グラウンドと弓削体育館において、恒例のふるさとソフト&ソフトバレーボールが開催されました。試合は好プレー？珍プレーの続出で、和気あいあいとした雰囲気で世代を超えた交流の輪が広がりました。

試合後は、懇親会が行われ、年に一度の同級生や先輩・後輩との再会に会場は大変盛り上がりました。



8/15

《魚島》

テンテコ踊り

大勢の帰省客を交えての伝統行事「テンテコ踊り」が催され、約50人の踊り手が和装姿で奇妙な化粧をして練り歩きました。



8/22

《岩城》

Love & Beat LIVE

岩城港の岩城生名漁協前物揚場において、「Love & Beat LIVE! 2009」（ビアガーデン＆ライブ）が開催されました。

今年で12回目の Lov

e & Beat LIVE!

大阪から凱旋の弾き語

りユニット「モトリマえ

を皮切りに、計6バンド
が登場。お馴染み「おつ
ちゃんず」のステージで

は、上村町長も飛び入り
出演で大熱唱。

夏の終わりを楽しもう
と来場したお客さんたち
も、生ビール片手に大ノ
リの一夜でした。



8/21

《生名》

親子料理教室

生名公民館において、上島町保健栄養推進協議会（ヘルスマイト）生名支部主催による小学生を対象に「サバイバル・クッキング」をテーマにした親子料理教室が開催されました。参加した16名は、ポリ袋を使った炊飯や蒸しパンの他、缶詰や乾物を利用したおかず、すいとんなどを作りました。高学年の子は一人で、低学年の子も、大人に助けられながら手際よく仕上げ、少し苦手な食材も頑張って食べていました。



8/25

《岩城》

ふるさと水辺の生き物教室

岩城赤石地区において、ふるさと水辺の生き物教室が行われました。

これは、岩城小学校の児童を対象に行われ、ため池周辺の自然に触れ、そこに棲んでいるいろいろな生き物について自分で調べることで、自然環境の大切さを学び、自然を思いやる心を育てることを目的として東予地方局農村整備課の主催で行われました。

この日は、児童や保護者、教員など62人が参加し、たくさん生き物を観察しました。



8/28

《生名》

タ涼み交流会

生名保育所において、保健センター主催の「タ涼み交流会」を開催しました。これは日頃、保健センターの各種事業に参加している乳幼児から高齢者まで、三世代・四世代の交流を深めようと初めて開催したもので、当日は地域リハビリの参加者による手づくりお手玉等の販売や遊びの披露、風鈴づくりコーナー、まめっこクラブの魚つりゲームやリサイクルコーナー、保育所教育教室で作ったチョコバナナなどがあり、多くの家族連れや地域の人でにぎわいました。



8/30

《弓削》

上島町塩の歴史文化伝承事業

しまなみ海道10周年記念の自
主企画事業として豊島磯明神裏
において上島町塩の歴史文化伝
承事業が行われました。

この企画は、弓削塩文化を伝
える会が主催し、瀬戸内海の無
人島で古墳前期の製塩遺跡発掘
体験（島の歴史を知り語り伝え
る）と題して行われました。豊
島明神遺跡の発掘は2年目を迎
え、古墳時代前期（約1700
年前）の集石遺構（石を積み上
げた跡）や製塩土器などが発掘
されており、この日参加した約
80人は、愛媛大学法文学部村上
恭通教授の遺跡発掘現場の説明
を受け、発掘や古代の藻塩づくりを体験しました。



9/5

《弓削》

御神輿 お披露目

上弓削の高濱八幡神社の新しい御神輿
の神事及びお披露目が行われました。
神社には、100年ぶりに新調された御神
輿を、集まつた約150人が、新たな歴
史の始まりをお祝いしました。

また、上弓削・津
津・久司浦と各地区
に御神輿が立ち寄る
たびに、たくさんの人
人が駆けつけ大盛
り上がつていきました。



9/8・12

町内各地区 敬老会

町内の高齢者（75歳以上）の皆様の健康と長寿をお祝いする

平成21年度敬老会が各地区において開催されました。

弓削地区は177人、生名地区は200人、岩城地区は239人、魚島地区は40人、総勢656人（対象者1,667人）が参加

しました。

式典では、数え100歳以上の方（対象者9人）と数え88歳の米寿の方（対象者5人）へのお祝状や記念品の贈呈が行われました。

祝宴では、各会場
で文化協会や婦人
会等による歌や踊
りに加え、他地区
からの交流演芸等

が催され、食事を

しながら穏やかな
雰囲気の中、樂し

いひと時を過ごさ
れていました。

どうか、いつま
でも健康であります
ことを祈念いた

します。

また、敬老会に
出席されなかつた
数え100歳以上
の方については、
町長が各家庭を訪
問し長寿をお祝い
しました。

会場では、生徒
の一生懸命な姿に
笑顔が溢れていま
した。

